



Die Nähstube hat geöffnet

Eine ganze Schar interessierter Frauen konnte Agnes Maier am Mittwoch, 6. März, in ihrer Nähstube im Obergeschoss der Grundschule Gottenheim begrüßen. Unter die Frauen mischte sich auch Bürgermeister Volker Kieber, der die ausgebildete Schneiderin zu ihrer Idee und zu der erfreulich großen Resonanz am ersten Informationstreffen beglückwünschte. Der Bürgermeister hatte spontan das Handarbeitszimmer in der Schule mitsamt der dort vorhandenen Nähmaschinen zur Verfügung gestellt, als Agnes Maier mit der Idee, eine Nähstube einzurichten, an ihn herangetreten war. „Das ist ein tolles Projekt. Ich freue mich über das neue bürgerschaftlich organisierte Angebot in Gottenheim“, so Kieber. Anschließend ging es gleich an die Arbeit: Agnes Maier hatte die Berichtshefte aus ihrer Ausbildung mitgebracht und zeigte den Frauen Kniffs an der Nähmaschine. Künftig soll die Nähstube einmal in der Woche geöffnet sein: am Dienstag, 18 Uhr bis 20 Uhr, oder am Mittwoch, 17 Uhr bis 19 Uhr. Die fünf Euro Gebühr pro Termin kommen in den Topf der Gemeinde für Bürgerschaftliche Projekte. Weitere Informationen gibt es bei Agnes Maier, Telefon 076 65//62 66. ma/Foto: ma